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Власти Горловки опровергли информацию о том, что городской голова Евгений Клеп
оплатил из городского бюджета штраф, который на него якобы наложила
государственная архитектурно-строительная инспекция.           
  Напомним, как мы писали ранее , народный депутат Украины (фракция "Батькивщина")
Александр Бригинец рассказал, что в ходе прошедшей в 2013 году проверки
Государственной архитектурно-строительной инспекцией Центра административных
услуг (расположен на первом этаже городского совета Горловки), было установлено,
что капитальная реконструкция помещения проводилась без соответствующих
разрешительных документов и помещение официально не было введено в эксплуатацию.
В связи с чем на мэра горловки были наложены персональные штрафные санкции,
которые тот оплатил из городского бюджета.   
  В исполкоме сведения Бригинца назвали недостоверными, необъективными и
перекрученными и отметили, что никаких проверок Центра административных услуг не
проводилось и штрафных санкций никто ни на кого не накладывал.   
  Кроме того в горсовете уверены, что люди, которые предоставили нардепу эту
информацию, вводят его и жителей города в заблуждение, вызывая у горловчан
протестные настроения по отношению к городскому совету и мэру Горловки.   
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